

Prélèvement à la source de l'impôt sur le revenu : l'UNPI est entendue

Alors que le projet de loi de finances pour 2017 met en place le prélèvement à la source de l'impôt sur le revenu avec des conséquences dommageables pour les propriétaires bailleurs, le président de l'UNPI a écrit le 13 octobre 2016 au rapporteur général de la commission des finances du Sénat, M. de Montgolfier, au président de la commission des finances de l'Assemblée nationale, M. Gilles Carrez, et au ministre de l'Économie et des Finances, M. Michel Sapin. M. Gilles Carrez a répondu favorablement à Jean Perrin dans un courrier du 25 octobre que nous publions ci-contre.

